

est un paradoxe saisissant : un séisme historique ébranle la presse et tous les grands médias français, passés les uns après les autres sous la coupe de quelques grandes fortunes; mais cela ne provoque presque aucun débat, presque aucune réaction de la part de la puissance publique. C'est la démocratie elle-même qui est menacée, puisque la liberté de la presse est l'un de ses principaux ressorts, mais le pouvoir socialiste reste

inerte. § Au terme d'un quinquennat désastreux, qui a vu François Hollande piocher dans le programme du Front national dans l'espoir de promouvoir la déchéance de nationalité, et dans celui du Medef pour dynamiter le code du travail, la liberté de la presse est elle-même en péril, puisque les puissances d'argent ont pris possession des médias français. § Tout juste une dérisoire proposition de loi a-t-elle été débattue au Parlement, mais